

## DJANE CHRISTIANE HENSCHEL

Ein glänzender Mix aus Musik, Party und Schönheit

2015 erscheint der erste Track der Schönheit "When You Play". Zusammen mit Katrin Hänel sind sie "Venus Kissen The Moon", eine DJane Kombi, die neben dem Auflegen in Clubs erfolgreich für das Männermagazin Playboy unterwegs ist. Der erste Song der beiden ist ein Housetrack, dem die beiden ihre Stimmen leihen und der es bis auf Platz 9 der Dance Fifty Charts schafft.



Aber Christianes Musikkarriere begann schon viel früher. Das charmante Playmate ist bereits seit Anfang der 2000er im Musikbusiness erfolgreich unterwegs. Christiane startet ihre Karriere mit ihrer Girlband naked 2001, veröffentlicht eine Single, Stefan Raab liebt die sexy Mädels, nominiert sie für den Raab der Woche, den sie auch prompt gewinnen. Von da an tourt Christiane mit ihrer Band durch angesagte Clubs und das tägliche TV-Programm. Der Playboy meint, singen ist nicht das Einzige, was die attraktive Blondine kann und bringt die beliebtesten Kurven der Welt zusammen: Der Eurospeedway Lausitzring bringt die flachen mit und Christiane die heißen.

Sie wird die deutsche Playmate August 2004, fotografiert mit dem DTM Opel Vectra GTS V8 von Laurent Aiello. Das erste und einzige DTM-Playmate weltweit und ab da auf den Rennstrecken der Welt zuhause als Glücksbringer für den Rennstall Phoenix Racing. Einmal Playboy, immer Playboy! Christianes Fotos sind so beliebt, dass sie in vielen Ausgaben des Playboy weltweit abgedruckt werden und als ob das nicht Kompliment genug wäre, wird sie auch noch das griechische Playmate Oktober 2004. Von da an ist sie als Model und Moderatorin unterwegs.

DJane Christiane Henschel ist das perfekte Partygirl und ihre Musik ein explosiver Mix aus ElectroHouse, House und Pop, kombiniert mit sexy Moves, charmanter Unterhaltung und natürlich einem glamourösen Look!

### Video:

[https://youtu.be/ouY\\_I0Jb2IY](https://youtu.be/ouY_I0Jb2IY)